

FÁTIMA LUNA

Economía y ambientalismo
¿es posible una ética común a ambas esferas?

La globalización promueve desarrollo global pero no propone serias medidas para proteger el planeta de los eventuales riesgos futuros. El Ambientalismo propone un cambio profundo en la concepción de los seres vivos y los recursos naturales: el antropocentrismo debería perder su protagonismo en consonancia con la aceptación del valor de los recursos naturales y su interdependencia inmediata con ellos y entre ellos. La concienciación del estado de la Biosfera implicaría un desarrollo responsable de las actividades antrópicas privadas y públicas. La Filosofía ambiental propone reflexionar acerca de las tareas para tomar conciencia, lograr difusión e información cabal del estado de las cosas. En ese sentido nos proponemos abordar diferentes perspectivas y planteos sobre la temática, especialmente revisando tipos y grados de responsabilidades. La responsabilidad moral por las acciones privadas y sus consecuencias no contempla aún, conceptos que proponen el Ambientalismo y la filosofía ambiental. ¿Es posible elevarlas a responsabilidad moral universal?